

*La mortalité des médecins aux Etats-Unis et au Canada.* — Le nombre des médecins praticiens, décédés aux Etats-Unis et au Canada, pendant l'année 1904, s'est élevé à 2,142, d'après le *Journal of American medical Association*, ce qui équivaut à un taux de mortalité de 12,14 0/00. L'âge moyen des décédés dépassait légèrement la soixantaine, et la durée moyenne de la pratique médicale s'élevait un peu au-dessus de 30 ans. La statistique publiée par le journal susdit présente certaines lacunes. Dans 954 cas, la cause du décès a été omise ou indiquée en termes par trop vagues. En tête des causes de mort, figurent les maladies de cœur (205 cas), les hémorragies cérébrales (179 cas) et la pneumonie (172 cas). La néphrite n'est intervenue que dans 91 cas et la tuberculose dans 90 autres; 39 médecins ont succombé à un cancer, 37 à la fièvre typhoïde et 23 à une septicémie contractée le plus souvent au cours d'une opération. Le diabète n'est mentionné que 20 fois comme cause du décès, la gastrite 20 fois, la péri-typhlite et la méningite chacune 15 fois, la bronchite 11 fois, la démence 11 fois, l'asthme, l'influenza, l'ataxie locomotrice, le rhumatisme, la gangrène respectivement dans 6 cas. Le nombre des morts violentes s'est élevé à 95, dont 36 se rapportent à des suicides et 12 à des assassinats. L'âge des décédés a varié entre 22 et 104 ans; 57 ont atteint la soixantaine; 45 sont morts entre 65 et 68 ans, 43 autres à l'âge de 67 ans; 596 ont dépassé l'âge de 70 ans, et 241 l'âge de 80 ans; enfin 4 sont morts plus que centenaires, dont 1 a atteint l'âge de 104 ans.

---

*L'épidémie de méningite cérébro-spinale en Silésie.* — L'épidémie de méningite cérébro-spinale, qui a désolé une partie de la Silésie, dans le courant de cette année, peut être considérée comme parvenue à son terme. Le nombre de sujets atteints au cours de cette épidémie, dans les districts silésiens, dont le début remonte au 19 novembre 1904, a été de 2,950, et le nombre des décédés de 1,600. Pour la Prusse entière, ces nombres ont été de 3,250 et de 1,750. En somme, le taux de la mortalité a été très élevé.